

Brigada de 3 mil Militares Para Protección de los Mundialistas

MENDOZA, Argentina, 27 de mayo (AP). — Una operación militar en que participan 3,000 hombres de las fuerzas armadas, entró en vigencia para dar protección a jugadores, autoridades, periodistas y espectadores que asistan a los partidos del Undécimo Torneo Mundial de Fútbol en esta ciudad.

El general Juan Pablo Saa, comandante de la Octava Brigada de Infantería, informó que las medidas de seguridad fueron adoptadas "para dar protección y no para restringir los

Por ALBERTO ROJAS MORALES derechos ciudadanos".

En una conferencia de prensa, Saa expresó anoche que las fuerzas armadas tratarán por todos los medios de lograr el objetivo de "mantener la tranquilidad del evento mundial", que comienza la próxima semana.

"No se controlará a los periodistas nacionales o extranjeros, sino que se les dará protección cuando anden en conjunto", manifestó Saa.

Entre las medidas de seguridad conocidas, se contempla prohibición del ingreso al estadio de personas que lleven bolsas grandes, periódicos, botellas o cualquier objeto contundente o sospechoso.

También se estableció que a los predios del estadio sólo podrán ingresar las personas que tengan los boletos comprados y los vehículos con permiso para estacionar.

Los distintivos de identificación serán cambiados cada partido.

EL SOL DE MÉXICO

Mejora el Peso Argentino con el Mundial

Por Armando MORQUECHO

BUENOS AIRES, Argentina. 27 de mayo.— En una semana la situación cambiaria de la moneda nacional en relación con el dólar, ha sido mejorada por la banca oficial en 8 pesos.

A partir de la apertura del proceso de acreditación a los periodistas extranjeros, se ha venido registrando el fenómeno de la revaluación que se basa en el aprovechamiento de la situación turística que vive el país por el fútbol.

Aun cuando el promedio de revaluación es de un peso diario, estrictamente el mejoramiento del valor de la moneda argentina, no ha seguido ese ritmo.

Más o menos cada tercer día la entrega de pesos argentinos por dólar ha disminuido en dos pesos.

Cuando dio comienzo la acreditación de periodistas el cambio estaba a 763 pesos por dólar. Hoy fue de 754 pesos.

A la compra la paridad se mantiene. Según cotización de

ayer (hoy no abrió la banca) se mantuvo a 763, lo que revela el movimiento de la banca oficial en busca del mejoramiento de su moneda.

La adopción de esta medida ha sido posible al gobierno argentino como consecuencia de su determinación de combatir los cambios en el mercado negro y de prohibir terminantemente las transacciones en dólar en comercios, hoteles, restaurantes, cafés y bares.

La respuesta de los argentinos al llamado gubernamental ha sido admirable: ni aún en los casos de extrema necesidad el dólar ha sido aceptado para el pago de consumos.

Se da como un hecho que a partir de que con la iniciación del campeonato del mundo se incrementa la afluencia de visitantes del exterior, se acentuará la reducción de la entrega de pesos por dólar.